

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 18. Juni 2022

Dornach: Auto geriet auf Gegenfahrbahn und kollidierte mit entgegenkommendem Fahrzeug – zwei Personen verletzt

Am Freitagnachmittag ereignete sich in Dornach ein Verkehrsunfall zwischen zwei Fahrzeugen. Eine Autolenkerin geriet auf die Gegenfahrbahn und kollidierte mit einem entgegenkommenden Fahrzeug. Dabei wurden beide Autolenkerinnen mittelschwer verletzt.

Am Freitag, 17. Juni 2022, wurde der Polizei Kanton Solothurn kurz vor 16.40 Uhr gemeldet, dass es zu einem Verkehrsunfall zwischen zwei Fahrzeugen auf der Hochwaldstrasse in Dornach kam. Eine Autolenkerin geriet während der Fahrt, in einem Kurvenbereich, auf die Gegenfahrbahn und kollidierte mit einem entgegenkommenden Fahrzeug. Eine Autolenkerin wurde beim Verkehrsunfall in ihrem Auto eingeklemmt und musste durch die Feuerwehr befreit werden. Die beiden Lenkerinnen wurden mittelschwer verletzt und mussten mit Ambulanzen in ein Spital transportiert werden. Für die Bergungsarbeiten war die Hochwaldstrasse in Dornach für rund sechs Stunden in beiden Richtungen gesperrt. Im Einsatz standen mehrere Patrouillen der Polizei Kanton Solothurn, der Rettungsdienst, die Feuerwehr Dornach sowie ein Abschleppunternehmen.



Für Rückfragen: Dario Panzeri, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   